
第４回義務教育学校・明野地区準備委員会 【書面協議】議事要旨 

 

 

■協議期間 令和３年１月２７日（水）～２月５日（金）（議決の日：２月５日（金）） 

 書面協議（新型コロナウイルス感染拡大防止のため） 

■協 議 者 筑西市義務教育学校・明野地区準備委員会委員３７名 

       

■概  要 

 

１．書面協議書の提出          ３７名【会議成立】 

 

 

２．議事の賛否  

 （１）今年度の検討状況について 

 

   ①会議の開催状況        ※意見の聴取のみ 

 

   ②総務部会からの検討報告    賛成３７名【可決】 

 

   ③ＰＴＡ部会からの検討報告   ※意見の聴取のみ 

 

   ④学校運営部会からの検討報告  賛成３７名【可決】  

 

 

 （２）来年度の検討事項について   賛成３７名【可決】  

 

 

３．議事にかかる意見         別紙のとおり 

                   



・現在の校歌は歌詞もメロディーも素晴らしいと思うので、そのまま使うことに大賛成です。

・校歌の提案理由からしても、好条件であると思います。

・各小学校の歌詞を取り入れることは難しいですか？

・旧明野町章を残すパターンの方がよいと思います。

・校章について、「5枚の葉」のデザインをもっとシャープな感じにしてはどうでしょうか？

・竹垣～築地間は農地が多いため車両がスピードを出していますので、歩道が必要と思いま
す。

・海老ヶ島～黒子の県道は車両が多いため、日向造園脇の横断には現在中学生も大変気を
使っています。保護者の負担が多くなりますので、横断陸橋が必要と思います。

・スクールバス利用範囲は3Ｋｍよりとしておりますが、3Ｋｍにすると約1時間程度を要するの
で、2Ｋｍ（直線距離）以上をスクールバス利用範囲として頂ければよいと思います。

・小学生については距離に関係なく、全員バス通学を考えていただきたい。

・朝の中学校前の渋滞状況などを含めて、スクールバスは更なる協議が必要と思います。

・鳥羽小の大林、谷原地区などは今でも遠いと言われているのに、さらに鳥羽小を通り越して
明野中まであるくことに抵抗を感じる保護者は多いと思います。

・直線３ｋｍはかなり遠いと思われます。小学校低学年はつらいのではないでしょうか？

第４回義務教育学校・明野地区準備委員会　書面協議意見

（１）今年度の検討状況について

 「②総務部会からの検討報告」に対する意見

 【校歌について】

 【校章について】

 「③ＰＴＡ部会からの検討報告」に対する意見

 【スクールバスについて】


